



福良ヶ丘小だより

第10号

臼杵市立福良ヶ丘小学校

令和7年6月17日

発行者 木下 裕章

保戸島で平和学習

6月13日(金)5年生が保戸島に平和学習に行きました。

保戸島小中学校を訪ね、慰霊碑に静かに祈りを捧げ、折り鶴をお供えしました。海徳寺ではご住職から「保戸島空襲」の話を聞き、「戦争は二度とおこしません」「命を大切にします」を学び、亡くなった子どもたちの遺骨が入っている「骨地蔵」に手を合わせ、学んだこと2つを約束し、折り鶴をお供えしました。1945年7月25日におきた「保戸島空襲」を学び、平和について考える1日でした。

保戸島空襲について、10日と13日の2日間、子どもたちにたくさんのこと教えていただいた諫山先生ありがとうございました。13日に子どもの安全確保のために同行していただいた4名の保護者の方々、お世話になりました。



保戸島小中学校慰霊碑前



海徳寺ご住職の話を聞く



学校運営協議会

第2回学校運営協議会

6月10日(火)、第2回学校運営協議会を開催しました。今回は、給食試食会・昼休みの子どものようすの参観・学校運営に関わる協議及び意見交換でした。委員さんからの意見(一部)は以下のとおりです。

- ・約1年、40分授業に取り組んでいるが、実践してみてどうか。改善するところはないか。
- ・地域ふれあいクラブ活動のようすを見た時に、子どもたちは互いにやさしいことば遣いをしていた。思いやりのある子の育成部会の成果と思う。
- ・ヘルメットをかぶって自転車を乗っているようすを見ます。これからもヘルメットをかぶり、狭い道から広い道に出るときには一時停止をして、安全に運転をしてほしい。
- ・子どもたちの読解力につけるには図書館の活用はとても重要と思う。今後も読書活動を充実させてほしい。

地域ふれあいクラブ活動

6月9日(月)に4・5・6年生が地域ふれあいクラブ活動を行いました。今回は、街並み、髪、絵手紙、お経とめだか、昔のものづくりの5つのコースにそれぞれ分かれて活動しました。当日は雨が降っていたので、街並みは囲碁ボールに変更になりました。

地域の方々に講師になっていただき、子どもたちとふれあいながら活動するこの取り組みは今年で3年目になります。子どもたちもとても楽しみにしている活動です。

講師になっていただいた方々、たいへんお世話になりました。ありがとうございました。



妙顯寺本堂でお話を聞く



妙顯寺めだかの卵とり